

学年便り 9月

令和4年9月1日 第5号
発行 第3学年 主任

「 素晴らしい 部活のあしあと! 」

～ 皆さんは、また、新たな那賀川中学校の歴史を刻んでくれました。～

長いと思っていた夏休みも、あっという間に終わってしまいました。今年も猛暑の日が続き、寝苦しい夜も数え切れないくらいありましたが、体を休めて十分な充電ができましたか。元気な皆さんの顔を見ることができて、ほっと安心しました。

夏休み中には、ほとんどの生徒が部活動の集大成を迎えました。県大会、四国大会、全国大会、コンクール等に出場し、精一杯力を発揮し、新たな歴史を刻んでくれました。

また、8月8日には市の陸上競技大会が行われました。暑い中、朝早くから学校の為に一生懸命取り組む姿には本当に心を打たれるものがありました。この取組は必ず今後の人生において必ずプラスになるはずです。

夏休みを終えて



暑い暑い夏休みも終わり、爽やかな風とともに前期の後半がスタートしました。これからは、進路面ではより具体的な選択をしていかななくてはなりません。もちろん、コツコツとした学習を重ね、学力をつけていくこともこれまで以上に大切となります。時間は刻々と過ぎていきます。勉強するときはずる、行事等には真剣に取り組むといったけじめを持って、しっかりとした気持ちで過ごしてほしいと思います。後で「もっと〇〇しとけばよかった」など後悔しないように1日1日大切に過ごしていきましょう。

1 まずは、生活のリズムを学校型にもどしましょう!

いつの年でも夏休み明けは辛いもの。夜更かし・朝寝坊の癖がついていませんか。食事をしっかりとることや睡眠時間などにも気を付けていますか。学校が始まって早々に体調不良を訴えなくても済むようにしたいものです。生活のリズムを早く“学校生活中心型”にもどしていきましょう。

2 『夏休み』のやり残しは早めに仕上げましょう！

今日、完璧に課題を出せた人は、何人いたでしょうか。うっかり忘れていた課題などがあつたら、早く提出してください。気持ちのよいスタートのためには、「夏休みをいつまでも引きずらない」ことが大切です。

※ 9月・10月は、前期末テストや高校進学説明会・基礎学力テスト・秋休み・体育祭・文化祭など、行事が目白押しとなっています。最上級生としての自覚を再認識してほしいと思います。そして、何事にも全力を尽くしましょう。

保護者の皆様へ(資源回収について)

猛暑の中、7月に行われた資源回収にご協力いただき、ありがとうございました。たくさん資源を集めることができました。今後の教育活動の中で、有効に使わせていただきます。また、子どもたちはこれから本格的に忙しくなります。集団の中で自分を磨く時、自分の進路を真剣に見つめる時期でもあります。保護者のみなさまとの連携をさらに深め、全員が自信を持って前に進んでいけるようサポートしていきたいと思っています。

9月の行事予定

1	木	第5回実力テスト		16	金	
2	金	全校集会 (TV 放送)		17	土	
3	土			18	日	シンフォニックバンド部 定期演奏会 (社会福祉会館)
4	日	家庭人権学習の		19	月	敬老の日
5	月	短縮日課		20	火	学校安全の日
6	火			21	水	
7	水			22	木	人権ふれあい子ども会
8	木	人権ふれあい子ども会		23	金	秋分の日 郡市陸上競技大会
9	金	前期末テスト1日目 (理・技家・数) 給食なし		24	土	
10	土			25	日	
11	日			26	月	読書週間 (~30日)
12	月	前期末テスト2日目 (体・音・社) 給食なし		27	火	高校高専説明会 生徒会専門委員会
13	火	前期末テスト3日目 (英・国・美)+④⑤体育祭関係		28	水	高校高専説明会
14	水	卒業アルバム撮影 (全体・クラス・部活)		29	木	三部活動
15	木	三部活動		30	金	全校集会 (南部 B 新人大会壮行会)